

Pressemitteilung

2. Dezember 2019

Halbseitige Straßensperrung mit Einbahnregelung in der Frankfurter Landstraße Richtung Gonzenheim

Bad Homburg v. d. Höhe. Von Freitag, 13. Dezember 2019, an wird in der Frankfurter Landstraße zwischen dem Europakreisel und der Frankenstraße eine halbseitige Straßensperrung mit einer Einbahnregelung in Fahrtrichtung Gonzenheim U-Bahn / Quirinstraße eingerichtet.

Grund dafür ist die Herstellung der Hausanschlüsse auf der Seite der geraden Hausnummern. Die Stadtbushaltstelle „Frankenstraße“ wird in dieser Zeit nicht angefahren.

Die innerstädtische Umleitung in Fahrtrichtung Europakreisel erfolgt über den Haberweg, die Kaiser-Friedrich-Promenade und die Friesenstraße. Der Lkw-Verkehr in Richtung Europakreisel wird über Gotenstraße, Am Römischen Hof, Südring und Pappelallee umgeleitet. Zudem wird eine überörtliche Umleitung kommend vom Südring und Ostring über die Pappelallee ausgewiesen.

Während der Arbeitszeit ist die Zufahrt zu den jeweiligen Grundstücken jederzeit gewährleistet.